

Kuglerstraße: Verstetigung eines gelungenen Versuchs

Prüfantrag

Der BA 5 bittet um Prüfung folgender Vorschläge:

1. Umwandlung eines Teils der Schneckenburgerstraße in eine Spielstraße, um den Bedarf an Spielflächen zu decken. (grün eingezeichnet)
2. Einrichtung einer Einbahnstraße in der Schneckenburger Straße in östlicher Richtung, Radverkehr frei. (rote Pfeile)
3. Die angedachten Maßnahmen sollen sukzessive durch Provisorien getestet und dabei durch Bürgerbeteiligungen abgesichert werden.

Begründung

Nach Durchführung der erfolgreichen temporären Sommerstraße in der Kugler-/ Schneckenburger Straße sollen die positiven Erfahrungen in dauerhafte Lösungen umgewandelt werden. Der sehr gut besuchte und viel zu kleine Spielplatz, der rundherum von Straßen umgeben ist, soll eine Erweiterung erfahren.

Für den Verkehr in der Schneckenburger Straße soll eine Möglichkeit der Verkehrsberuhigung gefunden werden. Hier wird teilweise zu schnell gefahren. Durch das sehr enge Parken (Querparken) ist das Queren der Straße teilweise gefährlich.

Schon 2004 hatte der Bezirksausschuss auf Wunsch der AnwohnerInnen eine verkehrsberuhigende Umgestaltung dieses Bereichs und die Vergrößerung des Spielplatzes beschlossen. Das Baureferat hat den Beschluss aufgrund mangelnder Priorisierung des Projektes allerdings nie umsetzen können. Durch die provisorische Sperre in der Kuglerstraße konnte zumindest der früher sehr störende Durchgangsverkehr zwischen Prinzregenten- und Einsteinstraße unterbunden werden.



Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm